
アジア獣医師会連合（FAVA）：代表者会議が開催されました !! 

 

令和５年１１月１日（水）、マレーシアのクチンにあるプルマンクチンホテルにおい

て、第４５回 FAVA代表者会議が開催されました。 

 

ホ副会長    藏内会長   バンバン事務局長 

コラゾン会計                           クアザ前会長 

 

【藏内勇夫 FAVA会長：開会挨拶】 

 

 この会議は、業務について話し合うだけでなく、関係を強化する場でもあります。 

私たちは皆、動物に対するケア、福祉、そして私たちの地域における生活の質も向上

させることを目標にしています。 

団結心をもって、第４５回 FAVA代表者会議を開会することをここに宣言いたします。 

 会議を生産的で、実効性のあるものとできるよう、絆を強化しましょう。 

第４５回 FAVA 代表者会議へのご参加を、心よ

り歓迎いたします。 

この大切なイベントを主催してくれた、美しい

マレーシアに感謝します。 

特に、困難な状況でも力強い支援をしてくれた

マレーシア獣医師会に感謝しています。 

マレーシア獣医師会と、マレーシアの皆様に、

テリマカシ（ありがとう）。 



代表者会議では、各国代表からそれぞれの取組報告がなされたほか、「FAVAの活動と

財務報告」や「FAVAワンヘルス福岡オフィス」に関する報告が行われました。 

 

 また、藏内会長から、世界獣医師会会長選挙への立候補が表明され、参加した各国代

表者及び執行部から多数の賛成の声が上がりました。 

 

  

   

藏内会長      アチャリアバンコク事務局長   チャン元世界獣医師会長 

 

【藏内勇夫 FAVA会長：閉会挨拶】 

 第４５回 FAVA代表者会議が終わるにあたり、感謝と希望に満ちています。 

 私たちの知恵と目標は、議論を豊かにし、動物の健康、公共の安全、環境の持続可能

性に対する継続的な貢献に向かう未来の道を築きました。 

 マレーシア獣医師会に心からの感謝を申し上げます。彼らは、私たちの向上に向けた

場を提供してくれました。 

 次にお会いするまで、FAVAの核心、つまり多様性の中での団結、協力する力、そして

獣医学の進歩を通じた生活の質の向上への揺るぎない貢献を保持し、広めましょう。 

 次回の代表者会議は、韓国の大田（テジョン）で皆様にお会いできることを心より楽

しみにしています。共に新しい思い出と成果を作っていきましょう。 

 皆様の参加に感謝します。 

 明後日からの第２２回 FAVA 大会にもご参加いただき、獣医師学的知見の向上を図ら

れるとともに、アジア・オセアニア各国をはじめ世界中からの参加者と強い友好関係を

構築されるよう期待しています。 

 



 

 

 

２０２３年１１月２０日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 

 


